

Organizan su festival los azucareros cubanos



Ciego de Ávila, 6 sep (RHC) El Primer Festival Nacional de Música Tradicional Cubana de aficionados azucareros se realizará del 13 al 15 de septiembre en la provincia de Villa Clara.

Dedicado al rescate de tradiciones y al deleite de la población, el evento aglutinará a los mejores grupos musicales, solistas y dúos.

El territorio de Ciego de Ávila fue uno de los primeros en comenzar los preparativos de la cita con la realización de espectáculos en los poblados cabeceras de los centrales Primero de Enero y Ecuador, donde se eligieron los grupos más destacados para el encuentro nacional.

Las Casas de Cultura y otras entidades de ese ministerio acometen diversas tareas con el objetivo de apoyar material y metodológicamente la formación de nuevos conjuntos y solistas como cultores de ese género sonoro en bateyes de colonias cañeras y centrales azucareros.

El pasado año el grupo Azucarero AzCuba donó instrumentos a esas agrupaciones para promover la diversión en las comunidades agrarias aprovechando el movimiento cultural que cobra fuerza en ese sector.

Algo similar a este empeño se efectúa de conjunto con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación para fortalecer el deporte en colectividades productoras de la mencionada gramínea.

La fiesta de la pelota entre beisbolistas de los ingenios comenzará el 16 de septiembre, para lo cual se alistan anticipadamente los equipos por territorios, otra forma de esparcimiento para jóvenes y adultos. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/140571-organizan-su-festival-los-azucareros-cubanos>



Radio Habana Cuba